

**Informe Económico Junio 2016**  
**INGRESOS**

Uno por ciento	405.500
Colectas	296.214
Intenciones de Misa	10.900
Velatorio	20.000
Sacramentos	15.000
Prestaciones secretaría	2.500
Aportes Salas-Box-Aloj.	579.000
Librería	71.100
<b>Total Ingresos</b>	<b>1.400.214</b>

**EGRESOS**

Remunerac.-Leyes sociales	657.169
Gastos de culto	22.250
Retiros.Jornadas.Reuniones	4.270
Movilización y pasajes	60.500
Formación	60.000
Librería-Imprenta	37.000
Luz	84.955
Agua	76.503
Teléfono	58.125
Reparaciones y mantención	72.750
Franqueo correspondencia	3.000
Ayuda social	218.670
1% (Igl.dioc.-Rec.)	156.644
<b>Total Egresos</b>	<b>1.511.836</b>

**Calendario Agosto**

1L	Inicio Mes de la Solidaridad
6S	Alianzas Past.Juvenil-Cateq.Familiar
8L a 12V	Encuentros prebautismales
13S	Bautismos
	Día del Joven Solidario
15L	Asunción de la Virgen
	Misa a las 12:00 hrs.
	PJ recoge alimentos
17Mc	Consejo parroquial
18J	San Alberto Hurtado
20S	Bautismos
27S	Caminata de la solidaridad
27S	Almuerzo solidario

**Coro**

Desde hace un tiempo se está formando un pequeño coro para animar con el canto litúrgico las misas de los domingos. Su finalidad es ayudar a que toda la asamblea dominical participe con el canto en la eucaristía. Todos los que quieran integrarse basta que se acerquen y lo hagan. Serán bienvenidos.

**Calendario de mayo**

1 D	San José Obrero Día del trabajador
2 L	Semana de la Catequesis
7 S	Jornada de Laicos Bautizos
14 S	Encuentro Arquidiocesano de Catequesis
15 D	Pentecostés
28 S	Encuentro decanal Pastoral Juvenil
29 D	Corpus Cristi

**La pastoral Juvenil invita a la solidaridad**

El Lunes **15 de Agosto** como ya es tradicional en nuestra parroquia los integrantes de la Pastoral Juvenil saldrán por las calles y pasajes de la población invitando a los vecinos a solidarizarse con los más desfavorecidos compartiendo algunos alimentos no perecibles.

**BOLETÍN**  
**PARROQUIA**  
**SAN JUAN BAUTISTA**  
Nº 42, AÑO 5. MES DE  
**AGOSTO 2016**



**Editorial**

Mes de agosto, mes de la solidaridad. Qué mejor invitación para apuntalar el Año de la Misericordia que el fomentarla de manera especial en este mes la solidaridad. Ser solidario exige estar atento a las necesidades que tienen las personas que nos rodean y en general el mundo en el que nos toca vivir. Para ello necesitamos hacer nuestra la mirada misericordiosa de Jesús. Mirada que no se quedó solamente en ver el dolor de la viuda que pierde su único hijo, o la limitación física de los ciegos, leprosos, parálíticos, o la esclavitud que provoca la ambición por el dinero, o la soledad afectiva de la que no le bastaron cinco maridos, sino que Jesús les puso remedio dando vida al hijo fallecido, salud al ciego, a los leprosos, al parálítico, llevando la salvación a Zaqueo el publicano, llamando a Mateo el recaudador de impuestos, invitando a beber de la fuente que da vida a la samaritana... La mirada misericordiosa a la que se nos invita ha de completarse en un actuar descubriendo el rostro de Jesús identificado con el que tiene hambre y sed, está sin ropa, enfermo o en la cárcel.

Jesús nos invita a mirar con ojos solidarios al que se siente solo, al enfermo adolorido, al postrado, a los niños que crecen sin papá o mamá, a los que están esclavizados por alguna adicción...

Asumamos el ejemplo de tantas personas anónimas que son solidarias en nuestro ambiente: los que se hacen cargo de un ser querido postrado durante años, los que comparten su escasísima pensión con otros que ni siquiera la reciben, las abuelas y abuelos que teniendo ya edad para descansar asumen la crianza de sus nietos, las Hermanas y su personal que atienden a 200 abuelos recogidos en el Hogar Villa Padre Hurtado de nuestra población, y de tantos otros que para callado practican aquello de "no sepa tu mano izquierda lo que hace tu derecha". En todos ellos está la hermosa imagen la Iglesia discípula y misionera de Jesucristo.

P. Alvaro Lapetra, sm  
Párroco

## Hogar de Ancianos Villa Padre Hurtado

Quizás los más antiguos del sector recuerden aquel lugar de la calle Vecinal donde vivían un grupo de adultos mayores en condiciones bastante precarias y descuidadas. Después de pasar por diferentes administraciones se responsabilizó de ellos el Hogar de Cristo, hasta que en el año 1978 lo asumieron las Hnas. Salesianas, creándose la Fundación Villa Padre Hurtado. Desde ese momento, animadas por la espiritualidad del P. Hurtado y de la Beata Piedad de la Cruz su fundadora, las religiosas junto a sus colaboradores están dando un admirable ejemplo de solidaridad. Actualmente atienden a más de 200 Adultos Mayores de alta vulnerabilidad, procedentes de situación de calle, de pobreza y abandono social. De ellos 140 son autovalentes que viven en casitas individuales o compartidas, 40 son semidependientes y 24 dependientes totalmente.

El lema de la Villa es “Dignidad, independencia y amor”. Cuenta con un numeroso equipo de personas que trabajan al servicio de los ancianos apoyados también por colaboradores a nivel personal o institucional. Lo lidera la comunidad de religiosas siendo en la actualidad su superiora la Hna. Adelina Arroyo, apoyada por la Hna. Pepa Moya y la Hna. Juanita Condori. Con esfuerzo y harta generosidad lo han ido dotando de una magnífica infraestructura que permite a estos adultos mayores, salidos de situaciones de marginalidad, vivir con dignidad y alegría.

La Villa es un hermoso rostro de lo que tan cerca nuestro hace el amor a Cristo por los más vulnerables.

Serán bienvenidos todos aquellos y aquellas que quieran compartir algo de su tiempo con estos abuelos, visitándoles, acompañándoles y ayudándoles de variadas maneras.



**SINERGIA Marianista**  
Parroquia San Juan Bautista  
*Ayudando a ayudar*

### Juntos por una sociedad más inclusiva

La pastoral Juvenil Parroquial, con el lema “Juntos por una sociedad más inclusiva”, se está lanzando a una hermosa y evangélica actividad. Hace para ello el siguiente llamado:

*Niños y Jóvenes de nuestra Población. Te esperamos para que compartas junto a otros jóvenes que tengan una capacidad diferente, en donde solo existan las ganas de compartir y conocernos, para que juntos podamos demostrar que entre nosotros no existen diferencias.*

*Para esto necesitamos de tu ayuda, si conoces a alguien con alguna capacidad diferente y cumpla con los requisitos, invítale y cuéntale de esta instancia.*

*Inscríbelos en la secretaría de la Parroquia o con **José Díaz** o **Yaritzza Silva**, responsables de la actividad.*

## La oración en familia

“La oración en familia es un medio privilegiado para expresar y fortalecer la fe pascual. Se pueden encontrar unos minutos cada día para estar unidos ante el Señor vivo, decirle las cosas que preocupan, rogar por las necesidades familiares, orar por alguno que esté pasando un momento difícil, pedirle ayuda para amar, darle gracias por la vida y por las cosas buenas, pedirle a la Virgen que proteja con su manto de madre.

El camino comunitario de oración alcanza su culminación participando juntos en la Eucaristía, especialmente en medio del reposo dominical. Jesús llama a la puerta de la familia para compartir con ella la cena eucarística.”

Papa Francisco (La alegría del amor, n.318)

### Almuerzo Solidario

El **Sábado 27** tendremos el tradicional Almuerzo Solidario. Se trata de que cada uno invite a almorzar con él a alguien que esté cerca suyo marginado ya sea por su situación de vulnerabilidad o por su soledad. Es una manera sencilla de estrechar lazos con aquellos que son los preferidos del Señor y nos pueden enriquecer con su cercanía y amistad..

El aporte que hay que hacer es de \$1.000.- por invitación para dos personas, tú y aquel a quien quieras invitar.

### Oración

Señor Jesucristo, Tú nos has enseñado a ser misericordiosos como el Padre del cielo, y nos has dicho que quien te ve, lo ve también a Él. Muéstranos tu rostro y obtendremos la salvación.

Tu mirada llena de amor liberó a Zaqueo y a Mateo de la esclavitud del dinero, a la adúltera y a la Magdalena de buscar la felicidad solamente en una criatura; hizo llorar a Pedro luego de la traición, y así aseguró el Paraíso al ladrón arrepentido.

Tu eres el rostro visible del Padre invisible, del Dios que manifiesta su omnipotencia sobre todo con el perdón y la misericordia: Haz que, en el mundo, la Iglesia sea el rostro visible de Ti, su Señor, resucitado y glorioso.

Te lo pedimos por intercesión de María Madre de la Misericordia, a ti que vives y reinas con el Padre y el Espíritu Santo Por los siglos de los siglos.  
Amen

### Fallecidos

Entre los vecinos que a lo largo de julio el Señor ha llamado consigo están:

**Carlos Altamirano, Nelson Urbina, Floricela Carrasco, Loreto Muñoz, Elvira Díaz.** Que el Señor premie sus obras buenas y los tenga a su lado por toda la eternidad.